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ACTA REUNION DEL CONSEJO DE DISTRITO SUR
Acta reunión del Consejo de Distrito Sur celebrada a las 19 horas del día 25 de abril de 

2024, en el centro cívico Arrabal del Sur a la que asisten:

 Juan Miguel Casares Coleto y Rosario Roldán Fernández, titular de la 
AAVV. La Unidad.                   
 Juan Moreno y Manuel Barona,  titular y suplente de la AAVV. Puente 
Romano.

 María Dolores Damián Muñoz, titular asociación Nubia Apoyo familiar y 
presidenta consejo de Distrito Sur.

               Francisca Grande y Jesús Ruiz,titular y suplente  de AAVV. Guadalquivir.
               Emilia Murillo Guerra, titular Casa de la Ciudadanía.
              Manuel Sierra, titular AAVV. La mirada del sur.
              Juan Abad, suplente de la AAVV. Amargacena.
              Justifica su ausencia María Visitación Pérez, representante de las AMPAS.
           

Orden del día y desarrollo:

1.- Aprobación acta  anterior. Se aprueba.

2.-Comparecencia Sr. Alcalde. No comparece. Desde alcaldía se propondrá fecha para la 
reunión con este Consejo.

La presidenta informa sobre la propuesta del Partido Popular de constituir una mesa para 
tratar las deficiencias del distrito.

3.-Se informa de lo tratado en la última J.M.D.

4.- Juan Moreno informa sobre lo tratado en el C.M.C. Se comentó que los expedientes 
del Polideportivo de la Juventud y el  estadio San Eulógio están bien enfocados.

Juan pidió que se respete la catalogación de uso deportivo del espacio y que se consulte 
con este consejo las actuaciones que se vayan a realizar.

5.- Urgencias. Rafael Rojas, presidente del Club Deportivo Fray Albino Racing, reunido 
con nuestra presidenta solicita comparecer en nuestra próxima reunión, para trasladarnos sus 
demandas. Se aprueba su asistencia.

Mariló propone posponer nuestra próxima reunión del 24 de mayo a la fecha que se 
proponga desde Alcaldía. Se aprueba.



6.- Ruegos y preguntas. 
Juan Moreno, traslada la demanda de las sombras en los patios de los colegios. 

Informando de que este asunto está aprobado por el ayuntamiento.
Manolo Sierra denuncia la falta de losetas en las calles Huelva y Puente Genil.
Emilia Murillo denuncia el mal estado de la cancha de la pista polideportiva de la calle 

Ronda.
Jesús Ruiz pide que se fije fecha para la reunión del consejo extraordinaria para tratar la 

modificación del proyecto de Juventud a propuesta de su AAVV. Se aprueba celebrarla el 28 de 
mayo a las 20 h.

Juan Abad denuncia que han  solicitado reunirse con el concejal de infraestructuras y no 
hayan respuesta a sus demandas. Igualmente denuncia que las farolas del colegio Federico 
García Lorca se hayan dañadas. Por otra parte, nos informa de que el equipamiento de 
accesibilidad del paso de peatones junto a los cines, en el centro comercial, no se realiza. Mariló 
le solicita que le envíe fotografías para así ella poder trasladar la demanda personalmente.
Igualmente denuncia la falta de poda de árboles.
            Francisca Grande denuncia la cantidad de alcorques que hay vacíos y que no se eliminan 
los tocones.
           
           Se cierra la sesión siendo las 20.40 h.

Presidenta: María Dolores Damián Muñoz. Secretaria: Rosario Roldán Fernández.
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